

## • Discours de Chris Pillai, Deputy Mayor du Calderdale

En tant que Député Maire du Conseil du Calderdale, j'ai l'honneur et le privilège d'avoir l'opportunité d'être ici avec vous aujourd'hui pour célébrer cet évènement très spécial pour les villes d'Elland et Riorges et d'être le témoin de la relation unique entre elles.

J'habite très près du centre ville d'Elland sur les belles collines du West Yorkshire et je n'ai jamais pensé qu'aucun endroit ne pouvait rivaliser avec cette beauté, mais Riorges l'emporte incontestablement.

La Charte du jumelage Elland-Riorges a été signée à Riorges en 1978 grâce aux efforts du Conseiller, maintenant Lord David Shutt, du Calderdale et M. Bernard Jayol, ensuite maire de Riorges, créant des liens entre les 2 régions.

Au début, il a été prévu que les élèves de la Brooksbank School d'Elland et ceux du collège de Riorges échangeraient une fois par an. La première visite de Brooksbank a eu lieu en octobre 1978, accompagnée par M Thomas Wood, professeur au lycée et président du Comité de jumelage d'Elland. La visite retour s'est passée le mois de mai qui a suivi. Ces échanges ont continué jusqu'en 2015 où le manque de participants a fait que ce n'était plus viable.

Avec le temps, les visites entre seniors se sont développées, ainsi qu'entre les parents qui avaient voyagé en tant qu'accompagnateurs de leurs enfants et qui ont décidé de rester en contact les uns avec les autres. Ces visites se déroulent une fois par an depuis 1980 et le nombre des participants est habituellement entre 30/40 personnes. Avec les années, beaucoup de liens d'amitié se sont créés qui durent encore et certains ont même débouché sur des mariages.

M. René James a été président du comité de 1989 à 2010 et a organisé beaucoup de visites entre les 2 villes, parfois jusqu'à 3 visites par an.

J'espère que cette amitié spéciale entre Elland et Riorges continuera encore beaucoup d'années et parviendra à accueillir de nouveaux membres.

Au nom de ma femme et moi, permettez-moi de dire que cela a été un plaisir pour moi de représenter le Calderdale. Espérons que l'amitié continue pendant les 40 ans à venir.

**Le Député Mayor du Calderdale  
Chris Pillai**